

防犯灯・防犯カメラ

防犯カメラのデジタル化は？



吹田 薫 議員

答

4年間で30台の防犯カメラを
更新したいと考えています。



街路灯

平成28年度より4年の計
画で30台の防犯カメラを更
新したいと考えています。

答

市民生活部長

進めていくのか。
デジタル化に向けて
もデジタル化に向けて
ラに変わったが、今後
で、デジタル防犯カメ
安曇川駅と近江中庄駅
し、映りも悪いため、
防犯カメラが老朽化

問

市民が安全で安心して暮
らすため、また、事件や事
故をなくすため防犯カメラ
や、安曇川町の商店街の街
路灯を、防犯灯に移行する
ことができないか。

問

安曇川町の商店街連
合会が管理する街路灯
が撤去されるとい
うことだが、街並みが真っ
暗になってしまいう状況
が想定され、住民の生
活や子供達の安全上、
大変危惧するところ
がある。街路灯を防犯灯
へ移行する問題をどの
ように考えているの
か。

答

市長

街路灯の今後のあり方、
対応につきましては、しば
らく時間をいただき、状況
確認をし、しかるべく指示
をさせていただきます。

ただ、基本の部分の防犯
灯に対する設置あるいは、
維持管理の住み分けは従前
のとおり進めたいと考えて
います。

その他の質問

●インバウンド観光と英会
話教育の重要性について



街路灯